

# どうなったんべ あの質問は



議員が行った一般質問は、市政にどのように反映されているのでしょうか。  
これまでの質問の中から取り上げて、その後の状況をお知らせします。

## 「給食センターの建設について」

平成29年 第1回定例会  
平成30年 第1回定例会

令和2年 第3回定例会  
令和2年 第4回定例会

以前は…

さくら市では、熟田小学校、喜連川小学校、喜連川中学校の3校に対し、喜連川給食センターから給食を配達していました。一方、氏家小学校、押上小学校、上松山小学校、南小学校、氏家中学校の5校では、各校に設置された自校式給食調理場で給食を提供していました。この体制では、各校の調理施設の老朽化や人材確保が問題となっていました。また、学校ごとに異なる調理環境により、給食の品質やメニューの統一性が課題として挙げられていました。給食センターと自校式の併用は、効率性やコスト面でも改善の余地があり、より一貫した給食提供体制が求められていました。

現在は…

令和7年9月より、さくら市学校給食センターが稼働を開始し、市内全ての小中学校に給食を提供しています。この新センターは、学校環境改善交付金を活用して建設され、最新の設備で効率的かつ高品質な給食提供を実現します。全ての学校への一括配達により、給食の品質やメニューの統一性が向上し、衛生管理も強化されます。また、老朽化した自校式調理場の更新負担が解消され、コスト効率も改善されました。この新体制を通じて、子どもたちに安全で栄養バランスの取れた給食を提供し、教育環境の向上がはかられました。



配送トラック



さくら市学校給食センター内部